



Cuerpo de Bomberos de Santa Cruz conmemoró su 78° Aniversario con emotiva ceremonia y cuenta pública



Con un emotivo acto desarrollado en el salón auditorio municipal, el Cuerpo de Bomberos de Santa Cruz conmemoró su 78° aniversario desde su fundación en 1947, reafirmando su compromiso con la comunidad y destacando su historia marcada por la entrega de un servicio desinteresado, de sacrificio y dedicación.

Durante la ceremonia, se rindió homenaje a quienes han sido pilares en la formación de generaciones de voluntarios. En este contexto, se entregó la Medalla de Servicio al director Honorario, Agustín Briones, y se reconoció al director Honorario Julio Pulgar con la distinción de Bombero Insigne de Chile, uno de los máximos honores que puede recibir un integrante de la institución.

El acto incluyó también la presentación de la cuenta pública de la gestión administrativa, operativa y financiera de la institución,

instancia en la que se dieron a conocer los principales avances y desafíos del Cuerpo de Bomberos de Santa Cruz.

El alcalde de la comuna, Yamil Ethit Romero, destacó el rol fundamental de la institución y reafirmó el compromiso del municipio con su labor. "Como municipalidad y en conjunto con el concejo, entregaremos en las próximas semanas la subvención correspondiente, que permitirá cubrir parte de las necesidades actuales de bomberos". Además, destacó la mesa de trabajo para conformar

una brigada de emergencia en el sector de Panamá - Los Maitenes, la que, tras cumplir con todos los procesos necesarios, podría convertirse en la cuarta compañía de la comuna.

A la ceremonia asistieron las concejales Rosana González y Rosita Slack; el presidente provincial del Consejo Regional de Bomberos de O'Higgins, Gabriel Paredes; la directora (s) del Departamento de Salud Municipal, Marta Fierro; la directora del CESFAM, Mary Luz Bozo; representantes de la PDI, Cámara de Comer-



cio, Rotary Club, así como bomberas y bomberos de todas las compañías de Santa Cruz.

El acto finalizó con un número artístico a cargo de la reconocida folclorista Maggy Becerra, y el desfile

de honor de todas las compañías, acompañadas por la Banda de Guerra del Cuerpo de Bomberos de Santa Cruz.

